

## **DISCURSO**

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**INAUGURACIÓN DEL POLIDEPORTIVO DON BOSCO DE SAN MIGUEL**

**23 DE JUNIO DE 2006**

HERMANOS MIGUELEÑOS:

ES DE ESPECIAL SATISFACCIÓN PARA MÍ ESTAR ESTA MAÑANA EN LA ZONA ORIENTAL DEL PAÍS, EN ESTA CIUDAD DE SAN MIGUEL, DE GENTE TRABAJADORA Y ESFORZADA, PARA INAUGURAR UNO DE LOS PROYECTOS CON EL QUE LE ESTAMOS APOSTANDO A TRANSFORMAR DE FORMA POSITIVA LA VIDA DE LOS JÓVENES Y LOS NIÑOS.

EN EL GOBIERNO ESTAMOS CONSCIENTES, QUE LA MEJOR FORMA DE COMBATIR EL PROBLEMA DE DELINCUENCIA JUVENIL, ES GENERAR ESPACIOS DE SANO ESPARCIMIENTO, DE CAPACITACIÓN, Y OPORTUNIDADES DE EMPLEO, PARA LOS JÓVENES.

ES POR ESO QUE EN COORDINACIÓN CON LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, EL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, AL IGUAL QUE CON EL MINISTERIO DE EDUCACION, HEMOS CONSTRUIDO INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA Y DESARROLLAMOS PROYECTOS DE CAPACITACIÓN PARA LOS JÓVENES EN RIESGO.

ASIMISMO A TRAVÉS DEL PROGRAMA NACIONAL DE PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA JUVENIL QUE DESARROLLA EL FISDL, ESTAMOS CONSTRUYENDO COMPLEJOS DEPORTIVOS EN DISTINTAS PARTES DEL PAÍS Y EQUIPANDO TALLERES VOCACIONALES.

DENTRO DE ESTE ESFUERZO ES QUE A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, SE CONSTRUYÓ ESTE MODERNO Y AMPLIO POLIDEPORTIVO DON BOSCO DE LA CIUDAD DE SAN MIGUEL, CON RECURSOS PROVENIENTES DE UN PRESTAMO DEL GOBIERNO DE ESPAÑA, EL CUAL TIENE COMO OBJETIVO PROPICIAR, LAS CONDICIONES DE EDUCACIÓN Y ESPARCIMIENTO PARA LOS JÓVENES DE LA ZONA, Y EVITAR ASÍ PROBLEMAS DE DELINCUENCIA JUVENIL.

ESTE POLIDEPORTIVO, FORMA PARTE DE UN PROYECTO CON EL CUAL SE CONSTRUYEN OTROS SIMILARES, EN LAS CIUDADES DE SANTA ANA Y UN GIMNASIO EN SOYAPANGO, LOS CUALES SERAN ADMINISTRADOS POR FUSALMO.

A TRAVÉS DE LOS POLIDEPORTIVOS, SE PRETENDE BRINDAR A LOS JÓVENES, EDUCACIÓN, VALORES, TECNOLOGÍA, MEDIO AMBIENTE Y DEPORTES, BAJO LA FILOSOFÍA SALESIANA IMPLEMENTADA POR FUSALMO, EN LA CUAL LOS JÓVENES SE DIVIERTEN Y APRENDEN. ESTA ES UNA EXPERIENCIA QUE YA FUNCIONA EN NUESTRO PAÍS COMO ES



EL CASO DEL COMPLEJO INDUSTRIAL DON BOSCO, QUE MANEJA DE MANERA EXITOSA, NUESTRO QUERIDO AMIGO EL PADRE PEPE.

SE PRETENDE QUE EN LAS INSTALACIONES SE ATIENDA A UNOS DOS MIL ALUMNOS SEMANALMENTE DE MUCHAS ESCUELAS PÚBLICAS, EN LOS COMPONENTES DE VALORES, DEPORTE, COMPUTACIÓN, MEDIO AMBIENTE Y CULTURA DE PAZ. MIENTRAS QUE EN EDUCACIÓN MEDIA SE ATENDERÁ A 250 ALUMNOS SEMANALMENTE EN ORIENTACIÓN VOCACIONAL Y PROFESIONAL, COMPUTACIÓN E INGLÉS. DURANTE LOS FINES DE SEMANA MIL NIÑOS PARTICIPARÁN EN OTROS PROGRAMAS DE APROVECHAMIENTO DEL TIEMPO LIBRE, COMO LÍDERES JUVENILES Y ESCUELAS DEPORTIVAS.

ESTE ES UN COMPLEJO MUY COMPLETO, NO SOLO PARA LOS ALUMNOS DE LOS CENTROS EDUCATIVOS Y PRIVADOS, SINO PARA LA POBLACIÓN EN GENERAL, QUE INCLUYE UN ESTADIO DE FÚTBOL, CON GRADERÍAS PARA CINCO MIL PERSONAS, PISTA DE ATLETISMO, GIMNASIO, TECHADO PARA CINCO CANCHAS DE BÁSQUETBOL, TRES CANCHAS DE FÚTBOL, Y OTRAS TRES DE FÚTBOL SALA, UNA AREA DE SOFTBOL, UNA PISCINA SEMI OLÍMPICA, UN SALÓN DE USOS MÚLTIPLES, AULAS Y OFICINAS ADMINISTRATIVAS.

LOS NIÑOS Y JÓVENES DEL SECTOR PÚBLICO DE LA ZONA DE ORIENTE, SON BENEFICIADOS CON SERVICIOS GRATUITOS QUE RECIBEN EN EL POLIDEPORTIVO DE SAN MIGUEL. ESTOY SEGURO QUE ESTO ACARREARÁ UN IMPACTO POSITIVO PARA MILES DE HABITANTES DE ESTA CIUDAD Y DE LOS MUNICIPIOS ALEDAÑOS QUIENES TENDRÁN LA OPORTUNIDAD DE RECIBIR FORMACIÓN INTEGRAL Y DE ALTA CALIDAD ALEJÁNDOLOS DEL PROBLEMA DE LA DELINCUENCIA Y DE LAS DROGAS.

ES POR ESO QUE ME LLENA DE SATISFACCIÓN, VENIR A ESTA CÁLIDA CIUDAD DE SAN MIGUEL A INAUGURAR ESTE MODERNO Y AMPLIO POLIDEPORTIVO, EL CUAL ESTAMOS PONIENDO A DISPOSICIÓN DE LOS NIÑOS Y JÓVENES DEL ORIENTE DEL PAÍS.

QUIERO AGRADECER A FUSALMO POR SU ADMINISTRACIÓN, AGRADECER A LA MINISTRA MEZA QUE SE HA PREOCUPADO POR APURAR ESTAS CONSTRUCCIONES, QUE NACE DE UN PRESTAMO QUE PAGAMOS CON LOS IMPUESTOS DE TODOS LOS SALVADOREÑOS A ESPAÑA.

AGRADECER A LA FAMILIA GARCÍA PRIETO, POR EL APOYO EN EL TERRENO EN ESTE SECTOR Y TAMBIEN ANUNCIARLES QUE CON LA MINISTRA ESTAMOS RESOLVIENDO DOS PROBLEMAS QUE TIENE ESTE POLIDEPORTIVO, Y ES EL TEMA DE LOS BUSES Y EL TEMA CON OBRAS PUBLICAS DE ARREGLAR LA CALLE, Y EL TEMA DEL PUENTE, ESO LO VAMOS A RESOLVER, PARA QUE SE FACILITE MAS LA LLEGADA DE LOS MIGUELEÑOS A ESTE SECTOR.



# TRANSCRIPCION



ESTIMADOS MIGUELEÑOS, ESTIMADOS JOVENES, AQUÍ TIENEN UNA INSTALACION DEPORTIVA DE GRANDES DIMENSIONES, APROVÉCHENLA, SÁQUENLE EL MAXIMO, DISFRUTEN DE ELLA Y NO SE OLVIDEN QUE SOLAMENTE UN PAIS UNIDO, TIENE SENTIDO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS

